

TNI AU Bantu Penanggulangan Bencana Gempa Bumi di Kabupaten Gunungkidul

Suferi - INDONESIASATU.ID

Jul 2, 2023 - 14:05



YOGYAKARTA,- Bencana Gempa Bumi berkekuatan 6,4 SR yang mengguncang wilayah Selatan Yogyakarta pada hari Jumat, 30 Juni 2023 pukul 19.57 WIB mengakibatkan kerusakan di beberapa tempat. Atas perintah Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau), Marsekal TNI Fajar Prasetyo, S.E., M.P.P., CSFA, Personel TNI AU yang bertugas di wilayah Yogyakarta melaksanakan koordinasi dan langsung terjun ke lokasi bencana.

Bertempat di DAAU Lanud Adisutjipto, Minggu, (2/7/2023), sebanyak 89 Personel gabungan dari Lanud Adisutjipto, Akademi Angkatan Udara, dan Denhanud 474 Pasgat melaksanakan Apel Gabungan dipimpin langsung oleh Komandan Lanud Adisutjipto, Marsekal Pertama TNI Dedy Susanto, S.E. Dijelaskan oleh Danlaud Adi bahwa kegiatan ini merupakan perintah langsung dari Kepala Staf Angkatan Udara untuk segera melaksanakan bantuan penanggulangan bencana gempa bumi yang terjadi pada Jum'at malam.



Dengan mengerahkan 2 Bus Kecil, 4 Truk, 4 Mobil Kecil, 1 Ambulance dan 1 kawal, iring-iringan bantuan kemanusiaan beserta dengan personel yang akan membantu di lokasi bencana diberangkatkan menuju Desa Pacarejo, Kecamatan Semanu, Kabupaten Gunungkidul yang merupakan wilayah terdampak gempa cukup parah.

Sasaran yang menjadi objek dalam penanggulangan bencana gempa antara lain rumah ibadah, sarana pendidikan dan rumah warga yang terdampak gempa. Selain melaksanakan perbaikan sarana prasarana, Tim yang diterjunkan ke lokasi bencana, TNI AU juga akan mendirikan "Posko Siaga Bencana Gempa" di Detasemen Gading.

Selain melaksanakan kegiatan penanggulangan bencana, TNI AU bersama dengan BPBD melaksanakan pemetaan terhadap wilayah yang terdampak gempa sekaligus menentukan waktu yang diperlukan untuk penanggulangan tanggap bencana gempa bumi di wilayah Yogyakarta.

Hadir pada Apel Pemberangkatan, Wakil Gubernur AAU Marsekal Pertama TNI Hendro Arief H., S.Sos., M.Han., Para Pejabat Lanud Adisucipto, serta seluruh personel yang terlibat dalam penanggulangan bencana gempa bumi. *** (WJY-PENAAU)